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◆次回の例会◆ 令和 5 年 1 月 26 日（木） クラブ新年例会      点鐘：18：00 会場：ふな又 

 

鈴木真樹年度 第 18 回  通算 2791 例会   令和 5 年 1 月 19 日 
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ROTARY CLUB OF IWATSUKI  

since 1963 

Weekly Report 
クラブ・スローガン  ～協力は大きな成果～ そして楽しもう   

 ― Ｔhe 60th anniversary ― 

 

 

会長挨拶       第 60 代会長 鈴木真樹 

岩槻ロータリークラブ会員の皆様、新年あけましておめ

でとうございます。 

本日例会に出席していただきました会員の皆様、ありがと

うございます。昨年、会員の皆様には大変お世話になり、

無事に上半期を終えることができました。 

本年も引き続き宜しくお願い致します。 

会員の皆様におかれましては、お正月はご家族、お孫さ

ん、恋人と楽しく健やかに新しい年をお迎えのこととお慶

び申し上げます。 

 私の正月休みは、あえて何処にも出かけることなく、自

宅でまったりと家族で過ごしてましたが、家にいると暇す

ぎてどこか出かけたい気持ちになりましたが、特に行きた

い場所もなかったのですが、年明け 3 日に近所の「久伊豆

神社」に家族でお参りに行きました。 

 娘も高校三年生でバイトに行くことが多く、今年４月か

ら専門学校へ進学・・自分の夢に向かって準備期間となる

日々の時間と計画を立て、頑張っている姿を見ていると少

し嬉しいような？悲しいような？親ばかかもしれません

が、そんな感情が出てしまいました。 

さて、昨年を振り返りますと、2022 の今年の漢字一文

字で第 1 位となった「戦」が表す通り、私自身 60 代会長

として「戦」う年の始まりとなりました。 

 クラブのテーマとして今年度掲げました「～協力は大き

な成果 そして楽しもう～」として上半期の活動を続けて

まいりました。先輩方々を始め、会員皆様のご指導と積極

的なご協力により充実した活動が出来たと思います。 

 ９月では早朝例会、岩槻まつり、10 月に第４グループ

IM 合同奉仕事業にガバナー公式訪問、12 月ではクリスマ

ス例会など・・幹事をはじめ、会員皆様のご協力のおかげ

と深く感謝申し上げます。 

 

 下期がスタートしました。1 月 11 日には第４グループ

IM 合同新年会を大宮パレスホテルにて開催し、26 日は当

クラブの新年例会・・２月３月も事業がたくさんある中で、

60 周年を迎えた会員の皆様にあたりましては多くの参加

希望をいただき、残り下期を皆さんと楽しみたいと思いま 

 

お客様紹介        

2021-2022 年度 

第 4グループガバナー補佐 

三枝 和男 様 

すので、ご協力のほどよろしくお願いいたします。 

簡単ではございますが新年の会長挨拶とさせていただき

ます。 

 

 

※本日の例会は鈴木真樹会長 

 が研修のためやむを得ず欠 

席、鈴木隆パスト会長によ 

る代行にて点鐘、例会開催 

となりました。 

 

昨年度は田中直前会長、小田パストガバナー補佐、出山

ＩＭ実行委員、岩槻クラブの皆様、事務局の渡辺さん、第

4 グループの運営におきましてご理解ご協力を賜りまして

誠にありがとうございました。この場をお借りしてあらた

めまして御礼申し上げます。 

今日は素晴らしいゲストの卓話にメーキャップの機会

を頂けたことをありがたいと思っております。 

松村さんとは 2010 年井橋ガバナー年度の時に、地区の

資金推進委員会でご一緒させて頂きました。そしてその時

の資金推進委員長がこちらの鈴木隆パストガバナー補佐

でした。大勢の委員長さんを見て参りましたが、松村さん

は１０本の指に入る優秀な部門委員長だと思っておりま

す。本日は私も皆様と一緒に勉強させて頂きますので、ど

うぞよろしくお願い申し上げます。 
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① 1 月 20 日(金)18;00 よりふな 

又さんにて 60 周年合同炉辺 

を開催いたします。 

60 周年記念例会の今後の動 

きについて各委員長から説明 

がありますので皆さんの参加 

お待ちしております。 

② 1 月 26 日(木)場所はふな又、 

18;00 点鐘、岩槻 RC の新年例 

会になります。皆さんの参加お待ちしております。 

③ ２月 9 日(木)受付 17;30 点鐘 18;00 会場ほてい家にお

いて 3 クラブ合同例会を開催いたします。 

埼玉高速鉄道(株)代表取締役荻野様をお招きし「地下

鉄 7 号線延伸」をテーマに卓話していただきます。3

年ぶりの 3 クラブ合同例会開催になりますので多く

の会員皆様にご参加くださいますようお願いいたし

ます。 

④ 1/10 に皆さんにお知らせいたしました RYLA 研修セ

ミナーの募集が地区より届いております。セミナー参

加ご希望の場合は 2/12 までに返信お願い致します。 

⑤ 地区より米山奨学生世話クラブの選考方法が届いて

おります。 

⑥ ハイライトよねやま 274 号が届いております。 

⑦ 公益社団法人さいたま観光国際協会から IEC news４

１号が届いております。 

⑧ 武州岩槻総鎮守 久伊豆神社様より節分祭中止のお

知らせが届いております。 

⑨ 社会福祉法人隼人会 (株)タバタコーポレーション

様 大宮北 RC 久下様 久伊豆神社様 (株)オクトン

様より年賀状が届いております。 

⑩ 第 4 グループ各クラブ、大宮南 RC 様より 1 月例会予

定表が届いております。 

⑪ 大宮西ロータリークラブ様、大宮北ロータリークラブ

様、大宮東ロータリークラブ様、大宮北東ロータリー

クラブ様より週報が届いております。 

 

以上幹事報告になります。回覧しますのでご一読下さい。 

 

 

 

松村
まつむら

 繁
しげる

 様 
（浦和東ロータリークラブ） 

 

ロータリー財団は難しいと思っ 

ている方が多いと思いますが、 

今日はわかりやすく簡単にお話し 

たいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー財団がやっている事は 2つ 
1、寄付を集める。 

2、その集まった寄付で良いことをする。 

 

ロータリー財団はすごい 
世界には 9000 団体ほどの奉仕団体がありますが、それ

を毎年公平な立場で審査している機関がチャリティーナ

ビゲーターです。 

そのチャリティーナビゲーターで最高評価の四つ星を獲

得できるのはわずか 1％にも満たない 30～40の団体です。

そして、四つ星を１４年連続でもらっている団体はロータ

リー財団だけです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

なぜすごいのか 
赤い羽根募金や赤十字、交通遺児育英資金など奉仕団体

はたくさんあります。震災後は被災地を支援する募金活動

も活発に行われていました。 

例えば 1,000 円寄付したとして、その 1,000 円全額が被

災地の支援に使われると思ったら大きな間違いです。 

じつは良くて 6～7 割、普通は 3 割～4 割です。集めたお

金の中から被災地までの交通費・宿泊費・食事費を差し引

いて残ったお金が支援に使われるからです。 

その点、われわれロータリアンは集まった募金には一切

手をつけず、全額を支援先に送ります。 

「どうせ寄付をするならロータリー財団」です！ 

（続く→） 

幹事報告                  小林 篤 

卓話者紹介       財団・米山委員会主管 

財団・米山委員長 岡野育広 

本日の卓話は、2017-18 年度地区ロータ

リー財団部門委員長、および 2018-19

年度浦和東ロータリークラブ会長を務

められた松村繁様に講師をお願い致し

ました。 

私も含めて会員一人一人がロータリ

ー財団について学べる機会になればと

思っております。松村様、どうぞよろ

しくお願いいたします。 

卓話 

・寄付の意義 

・寄付の分配と扱われ方 

・寄付の使い方、活用方法 

・ポリオ根絶について 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆次回の例会◆ 令和 5 年 1 月 26 日（木） クラブ新年例会      点鐘：18：00 会場：ふな又 

 

卓話                   

パキスタンで進まないポリオ根絶 
1 年間に 10 万人の親が我が子へのポリオワクチン接種を拒

否しているため、ポリオ根絶が進みづらい状況です。誤っ

た情報が蔓延しているため、接種が拒まれているのです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ポリオワクチンを接種する活動をしている「ポリオワーカ

ー」がこの 15 年で 100 人近く親たちに射殺されています。 

右の写真は子供達にポリオ 

ワクチンを経口摂取してい 

るポリオワーカーを守るた 

めに銃を構えています。 

 

 

 

まずはポリオワクチンに対する正しい教育を親たちにしな

ければならず、根絶までには相当な時間がかかりそうです。 

 

岩槻ＲＣはこれまでも地域社会ですばらしい事をしていま

す。ぜひ海外の支援にも目を向けていただきたいと思いま

す。 

 

税制上の優遇もあります。寄付額の 40％が免除されま

すので、例えば 10 万円寄付した場合、実際は 6 万円の支

出になります。 

 

ロータリー財団での寄付の使い方は 2つ 
1、地区補助金 

2、グローバル補助金 

 

地区補助金はさまざまな事業に使えますが金額は低い

です。 岩槻ＲＣでは毎年継続的に青少年奉仕を中心に地

区補助金を利用した奉仕活動を行っています。 

 

 グルーバル補助金は 30,000 ドル（約 400 万円）以上の

大きな事業に使えます。支援相手国にロータリークラブが

必要で、自クラブ単独では利用できません。 

補助金をもらうための審査基準は 

「持続可能な事業であるかどうか、ロータリーの重点分野

（7 つ）に当てはまっているかどうか。」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ポリオ根絶について 
ロータリーの最優先事項。 

ポリオの特徴は感染してもほとんど 

の人は風邪のような軽い症状ですが、 

1,000 人に 1 人が大きな疾患を持って 

しまいます。ポリオは人から人へ感染しますが変異はしま

せん。治療方法がないので予防するしか根絶の方法はあり

ません。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スマイル報告 
本日のスマイル合計 16,000 円 

年間累計額 395,000 円 

 出 席 報 告 
会員数 出席数 免除者 ＭＵ 出席率 

25 9 1 2 48.00％ 
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スマイルＢＯＸより 

                                                            

 

ビジター 
2017-18 地区ロータリー財団部門委員長 松村 繁 様 

 （浦和東） 

「本日卓話をさせて頂きます。浦和東ＲＣの松村です。ど

うぞよろしくお願い致します。」 

 

2021-22 第４Ｇグループガバナー補佐 三枝和男 様

（大宮東） 

「直前年度では大変お世話になりました。」 

メンバー 
伊藤真守 本日も宜しくお願い致します。 

岡野育広 松村様、本日はよろしくお願い致します。 

樵 康史 本日も宜しくお願いします。 

小林 篤 松村様、本日は卓話にお越し下さりありがとう 

ございます。三枝直前ガバナー補佐、本日はあ 

りがとうございます。 

鈴木 隆 新年あけましておめでとうございます。本日は 

会長の代行をさせて頂きます。また、直前ＰＡ 

Ｇ三枝様、本日の卓話者松村ＰＰようこそ。よ 

ろしくお願い致します。 

田畑寛樹 皆様こんばんは！三枝直前ガバナー補佐、松村 

パスト会長、岩槻ロータリークラブへようこ 

そ。卓話楽しみにしております。 

皆様本日も宜しくお願い申し上げます。 

内藤 明 本日の卓話楽しみにしております。 

原田晃博 松村様、本日は宜しくお願い致します。 

松永 豪 よろしくお願い致します。 


